



Pemkot Percepat Penerapan Transaksi Nontunai

YOGYAKARTA – Pemkot Yogyakarta bakal mempercepat penerapan kebijakan transaksi nontunai. Akhir tahun nanti ditarget seluruh pengeluaran dan pemasukan keuangan daerah sudah memakai sistem yang merupakan program dari pemerintah pusat tersebut.

“Kami sudah mengumpulkan camat dan semua kepala OPD (organisasi perangkat daerah) agar segera memulai transaksi nontunai,” kata Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi kemarin.

Guna mendorong implementasi amanat Surat Edaran (SE) Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Nomor 910/1-867/SJ Heroe bakal memberi penghargaan bagi OPD yang bisa menerapkan transaksi nontunai secara utuh terhitung mulai bulan ini hingga No-

vember mendatang.

Selain sebagai bentuk pertanggungjawaban pengelolaan keuangan daerah, percepatan dilakukan karena dalam surat edaran itu memuat batas akhir bagi pemerintah daerah menerapkan transaksi nontunai pada 1 Januari 2018.

Heroe mengaku selama ini beberapa OPD sudah menerapkan sistem pembayaran nontunai, seperti di Bagian Pengendalian Pembangunan Setda Kota Yogyakarta. Namun, transaksi nontunai masih terbatas dan belum mencakup semua kegiatan APBD. “Nantinya kami harap tidak ada lagi uang tunai tersimpan di brankas atau di kantor-kantor OPD,” ujar Heroe.

Dia menambahkan bahwa pihaknya sudah memerintahkan Inspektorat Kota Yogyakarta

ta melakukan penilaian secara berkala pengelolaan keuangan masing-masing OPD. Penilaian dilakukan sesuai standar Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Selain itu, kerja sama dengan pihak bank juga akan segera dilakukan untuk mempercepat implementasi transaksi nontunai tersebut.

Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Kadri Renggono mengatakan, penerapan transaksi nontunai paling cepat untuk pembayaran honor. Selanjutnya secara bertahap akan diterapkan di Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) terkait pembayaran retribusi pasar dari tunai menjadi nontunai dan belanja bahan bakar minyak (BBM) untuk kendaraan dinas.

● **ristuhanafi**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. BPKAD			

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005